

Kleine Anleitung für die Aufnahme

An technischen Geräten benötigen Sie:

- ein Gerät zum Abspielen der mitgelieferten Audiodatei inklusive Kopfhörer
- Ihr Smartphone zur Videoaufnahme

Bewährt hat es sich, das Musizieren zur Audiodatei zunächst auszuprobieren. Dabei ist es besonders wichtig, über die ganze Strecke im Tempo genau zu bleiben. Beim Probieren können Sie auch feststellen, ob gegebenenfalls die Stimmung Ihres Instrumentes noch angepasst werden muss. Falls Sie sich selbst nur ungenügend oder anders als gewohnt hören, kann es helfen, nur ein Ohr mit Kopfhörer zu versorgen.

Die Aufnahme können Sie einfach über die Videofunktion Ihrer Handykamera machen. Es ist für die Tonqualität hilfreich, wenn Sie (vor allem mit Blasinstrumenten) nicht direkt in das Handy musizieren, sondern aus einem Abstand von etwa 3 Metern oder seitlich aufnehmen. Ganz wunderbar ist es, wenn Sie trotz der Konzentration auf die Aufnahme ein fröhliches Gesicht zeigen können! Bitte überprüfen Sie am Schluss Ihre Aufnahme, ob Sie damit zufrieden sind.

Ihre Aufnahme schicken Sie bitte per wetransfer (<https://wetransfer.com/>) bis zum 5. Mai 2021 an Anne.Hoefflin@vep-bayern.de.

Mit dem Einsenden der Aufnahme erteilen Sie uns die Erlaubnis, diese für das virtuelle Musizieren am 14. Mai zu verwenden. Herzlichen Dank!

Wir danken Ihnen sehr für Ihre virtuelle Teilnahme am ökumenischen Musizieren und freuen uns jetzt schon auf ein schöne Ergebnis!